Colapsan Iluvias Cetram Indios Verdes

Iván Sosa y Bernardo Uribe

Cd. de México, México (30 julio 2024).- Carriles de Avenida Insurgentes, en la salida hacia el Estado de México, en el paradero de Indios Verdes, se inundaron por las lluvias de este martes.

"Servicios de emergencia continúan labores para bajar el nivel del agua en avenida Insurgentes, a la altura del paradero de Indios Verdes", reportó Orientación Vial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** (SSC).

La Policía Bancaria ayudó a los caminantes que buscan llegar al paradero de Indios Verdes.

En la misma vialidad, cinco carriles de Insurgentes están afectados por el deslizamiento de tierra a la altura de Tekikil, en San Juan Ixhuatepec, en Tlalnepantlan

También en el norte, hay inundaciones en vialidad en Cien Metros, al cruce con Montevideo.

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) informó que las brigadas realizan trabajos de desazolve, en Insurgentes Norte, con Dirección a la Autopista México - Pachuca .

El Metrobús anunció que, debido a las inundaciones, no hay servicio en la **Línea 1** en ambos sentidos, del tramo de San Simón a Indios Verdes; en la **Línea 6**, el servicio se suspendió de Deportivo Martín Carrera a 18 de marzo, y en la **Línea 7**, la estación Indios Verdes no tiene servicio.

[[¡Interrumpen servicio en Línea 5 por caída de árbol

El **Sistema de Transporte Colectivo Metro** (STC) informó de la suspensión temporal del servicio en la **Línea 5** de la red por el retiro de un árbol en la zona de vías de la interestación Instituto del Petróleo - Autobuses del Norte.

La línea ofrece servicio provisional de La Raza a Pantitlán en ambos sentidos, mientras que el tramo de Politécnico a Autobuses del Norte se encuentra fuera de servicio en ambas direcciones.

El STC aseguró que personal de mantenimiento del Transporte ya se encuentra laborando en la zona para realizar el retiro del árbol y restablecer el servicio en su totalidad.

El director del Metro, Guillermo Calderón, informó que personal del Heróico Cuerpo de Bomberos retiró el árbol en la zona de vías que provocó la suspensión del servicio, por lo que se restablecerá el servicio a la brevedad.

De acuerdo con imágenes que circulan en redes sociales, el árbol habría caído encima de la cabina del **conductor del tren**.

En fotografías del incidente, se observa a la unidad involucrada con **un hoyo en el cristal** que abarca casi por completo la parte delantera.

Debido a las fuertes lluvias que se registran en la Ciudad, se implementó la marcha de seguridad a través de toda la red del Metro.

Autoridades han reportado la caída de más árboles en otros punto de la Ciudad

"Equipos de emergencia laboran en el seccionamiento de un árbol que cayó en Ana Karenina, colonia Progresista, en Iztapalapa", indicó la SGIRPC.

Al caer, derribó cableado de electricidad y telecomunicaciones, agregó.

[[¡Activan alerta naranja en GAM

Las **primeras lluvias intensas** de este martes se registraron en el Centro Histórico y en el oriente de la ciudad nuevamente, en donde volvieron a inundar los carriles de Calzada Zaragoza, en Iztapalapa.

"Encharcamiento sobre Calzada General Ignacio Zaragoza y Telecomunicaciones, unidad Ejército Constitucionalista", informó el C5.

También se registran anegaciones en las vialidades de Periférico Calle 7 y avenida Puebla, en la Agrícola Pantitlán, en Iztacalco, y en avenida Tláhuac, y Xóchitl, en San Andrés Tomatlán, bajo la Línea 12 del Metro, añadió.

Una **alerta naranja** emitió la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC) por persistencia de lluvias fuertes para la tarde y anochecer de este martes, en particular en **Gustavo A. Madero.**

Mantuvo una alerta amarilla para las demás alcaldías.

"Atendemos encharcamiento en calle López Portillo, en la colonia Consejo Agrarista Mexicano, en Iztapalapa", señalaron los Bomberos.

Copyright ï¿1/2 Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

https://www.reforma.com/colapsan-lluvias-cetram-indios-verdes/ar2848768 Fecha de publicacii; ½n: 30 julio 2024